

## **GALICIA.-PP insiste en una EBAU única y Alegría responde: "Es imposible. El nuevo modelo recoge criterios comunes y homogéneos"**

Alegría tiende la mano al PP para colaborar en el desarrollo de la nueva EBAU: "La puerta del Ministerio está abierta"

MADRID, 7 May. (EUROPA PRESS) -

El Partido Popular ha insistido en la necesidad de implantar una Evaluación del Bachillerato para el Acceso a la Universidad (EBAU) común para toda España ya que tener 17 modelos "es una injusticia porque el distrito universitario es único".

Por su parte, la ministra de Educación, Formación Profesional y Deportes, Pilar Alegría, ha respondido que una EBAU única "es imposible" y ha asegurado que el nuevo modelo, que empezará a implantarse el próximo curso de manera progresiva, tendrá "criterios comunes y homogéneos para todos los territorios".

"Será respetuosa con las competencias de las comunidades autónomas y las universidades. Cuando hablan de la EBAU tienen un lío considerable, defienden un modelo único para toda España que saben que es imposible y han cambiado a un modelo común para las comunidades del PP", ha señalado este martes Alegría durante su intervención en el Pleno del Senado.

Tras ser preguntada por la senadora del PP Rosa María Romero Sánchez sobre si considera que la nueva EBAU "garantiza la igualdad de los estudiantes en toda España", la ministra ha recordado que la competencia para desarrollar la nueva prueba de la EBAU "es repartida".

Así, ha precisado que hay competencias por parte de las comunidades autónomas, por parte de las universidades y también por parte del Gobierno, que próximamente aprobará un nuevo real decreto de la prueba de acceso a la Universidad que "recoge unos criterios comunes para todo el territorio que hasta ahora no existían".

La también portavoz del Gobierno ha asegurado que el Ministerio ha mantenido "más de 200 reuniones con comunidades autónomas, con expertos, con familias y con jóvenes para aprobar este nuevo modelo".

"Un modelo que recoja, sobre todo, criterios comunes y homogéneos para todos los territorios, que todos los ejercicios tengan criterios idénticos de evaluación desde el punto de vista de sintaxis y de ortografía, sí, y, por supuesto, también, que sea respetuosa con las propias competencias que tienen las comunidades autónomas y también las universidades", ha insistido.

Por último, la ministra ha tendido la mano al Partido Popular para colaborar en el desarrollo de la nueva prueba. "La puerta del Ministerio está abierta, ya sobra esa política de confrontación y división del Partido Popular también en materia de educación", ha concluido.

© 2024 Europa Press. Está expresamente prohibida la redistribución y la redifusión de todo o parte de los servicios de Europa Press sin su previo y expreso consentimiento.